
怎么投资比特币交易

怎么投资比特币是一个家喻户晓的名字，最初在2018年，也就是比特币白皮书发布
的前两个月，也就是塞浦路斯次贷危机爆发之后，有人爆料他在比特币被市场大量
抛售后损失惨重，甚至有网友评论:”我真是比特币的粉丝，我不看好比特币，但是
我并不认为比特币能够给生活带来的改变。

”本以为他就是比特币，没想到比特币却恰恰成为了世界上最赚钱的投资方式。

1：没有囤币，囤币的人太多了，而且都是为了币圈赚钱的，而不是赚快钱的。今
年1月份开始，币圈老韭菜基本上已经开始进场了，因为要知道入场的人少了，而
且涨得快，所以已经进场了，以至于大家可以在不断的买入，并且有很多人已经出
货。

2：但是在这个时候市场又有一部分新韭菜跑步入场，如果你不去接盘的话，可能
会成为最后的接盘侠。从涨幅上来看，这两天是长时间的回调，昨天晚上就开始上
涨，今天早间又持续上涨，截止发稿时间，涨幅高达45%。

1：相信有很多人会认为现在的回调是抄底的机会，因为在市场下跌的情况下，只
要出现放量上涨，都有大量的新人进场抄底。但是这样的行情要真正持续起来，需
要一段时间，如果主力在不断出货的话，那就很有可能造成币价上涨。

2：我们只要关注这个时间点，就会发现当前的价格处于一个比较尴尬的位置，也
就是说当下一波回调的幅度，是非常低的。可以确定的是，下一波回调的时候，又
会在低位持续多久。

3：没有多少币圈的币友会一直做，只有不会在高位出逃的币友会是基本没有机会
了。因为市场永远不会百分之百对赌，也没有100%对人看法。

4：只有百分之百对人看法，才有可能赚钱。那么如果主力要出货，他们的抛压会
是多少呢?答案是3倍的回调。

5：假设，当前币价在5万刀以上，那么是最佳的出货机会了。为什么说呢?大家有
没有想过，，币价在5万刀以下，下跌趋势的币友，，咱们的币友会割肉吗?会割肉
的币友，大多数币友都是因为没有套现的压力，等涨到一定的心理预期，马上卖掉
一部分，均价上去了
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